

LA AUDIENCIA PROVINCIAL RATIFICA LA SENTENCIA DEL JUZGADO

Una empresa local debe abonar 658.000 euros al Ayuntamiento

A la firma se le adjudicó una de las parcelas del antiguo campo de fútbol



PUENTE GENIL 02/06/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, informó ayer a los medios de comunicación que «el Ayuntamiento ha vuelto a ganar, ante la Audiencia Provincial, la sentencia en apelación de la reclamación que se ha hecho a Aljonoz por la parcela que aún quedaba pendiente por pagar del antiguo campo de fútbol».

Aunque aún «está pendiente si cabe tasación», según Morales, exigirá a la empresa «cumplir con el contrato» y, por ende, ingresar a las arcas municipales la cantidad adeudada de unos

658.000 euros, «para poder seguir trabajando desde el Consistorio», según apuntó el regidor.

Hace un año, el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Puente Genil dictó sentencia favorable al Ayuntamiento de Puente Genil, frente a la empresa promotora a la que se le adjudicó una de las parcelas del antiguo campo de fútbol Jesús Nazareno para la construcción de viviendas, por la que tenía que abonar al Consistorio 600.000 euros», una cuantía que adeuda a las arcas municipales. Pero Aljonoz lo recurrió.

La venta del campo de fútbol tuvo lugar en el 2005, fue en 2011 cuando el Ayuntamiento escrituró una de las parcelas que quedaba pendiente y continuaron negociando con la empresa para el pago de la siguiente y «se nos instó a la resolución de la compraventa, cuestión que denegamos»- explicó hace un año el regidor local. Morales aseguraba que la venta del campo de fútbol «no ha sido una operación beneficiosa para Puente Genil, ya que la urbanización ha costado más de lo previsto y no se han construido las viviendas que se habían proyectado». Además, manifestó en su día que esta operación «supuso perder un equipamiento importante como era la piscina» al aire libre.

Actualmente Puente Genil cuenta con un nuevo estadio de fútbol en la zona del Garrotalillo y una piscina al aire libre en el complejo deportivo Francisco Manzano.

La operación de la venta del antiguo campo de fútbol hoy parte de la parcela ocupada por viviendas de nueva planta y otra sin edificar, salió adelante en 2004 por el voto de calidad del entonces alcalde de IU, Manuel Baena, no contó con los votos favorables ni del PSOE ni del PP, pero sí el respaldo del PA, A cambio de la venta exigía este grupo que se dotara de césped artificial al campo del polideportivo Francisco Manzano para dedicarlo a practicar hockey, y mantener un espacio deportivo en el viejo estadio. H

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU advierte del abandono del legado de Juan Rejano

PUENTE GENIL

02/06/2016

El portavoz de IU en la Corporación municipal, Jesús David Sánchez, denunció ayer el estado de abandono tanto de la Fundación Juan Rejano como del legado que la hija del escritor cedió al Ayuntamiento, haciéndose eco del deseo de su padre de que quedaran sus cartas, artículos y demás documentos en su tierra natal. Por tanto, «su hija, Carmen, está considerando llevarse el legado de su padre a otro sitio donde lo traten con más cariño».

Tampoco existe ningún vínculo ni con el Círculo del 27 en Málaga, ni con la Diputación de Córdoba. Y el apartado que la web del Consistorio le dedica «está sin actualizar». Desde IU entienden que de llevarse a cabo la intención de la familia de Rejano «sería una pérdida irreparable», por lo que «no estamos por la labor de que salga de aquí el legado». Por ello piden al equipo de gobierno que dinamice la Fundación. H

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Javier Cabanas no seguirá en el banquillo del Ángel Ximénez

Su despedida llegará en el duelo contra el Ciudad Encantada del próximo sábado

Compartir:



ANTONIO RAYA

01/06/2016

El técnico del Ángel Ximénez, Javier Cabanas, no continuará la próxima temporada en el banquillo pontanés. Por ello su último encuentro en Puente Genil será el duelo Ximénez-Ciudad Encantada del próximo sábado. Cabanas, que llegó al club en diciembre para sustituir a Fernando Barbeito, ha dirigido al equipo en 16 partidos con un balance de 4 victorias, 3 empates y 9 derrotas. Su porcentaje de puntos conseguidos ha sido de un 34 por ciento mejorando con ello el 27 por ciento que obtuvo Barbeito, aunque ayudado obviamente por la llegada continua de nuevos jugadores durante los

meses siguientes.

Los hospitales de Montilla, Puente Genil y Cabra, reconocidos por el Ministerio de Sanidad

Son distinguidos por sus buenas prácticas en atención al parto y en violencia de género



REDACCIÓN 01/06/2016

Los hospitales de Montilla y Puente Genil (ambos gestionados por la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir) y el Hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba), han sido reconocidos, dentro del Sistema Nacional de Salud, por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad debido a sus 'buenas prácticas' en materia de atención al parto y violencia de género.

Concretamente, el hospital comarcal de Montilla ha sido distinguido dentro de la estrategia 'Atención al parto y salud reproductiva' por su labor en "Optimización de la tasa de cesáreas", que aborda las prácticas clínicas en la atención al parto así como la participación de las mujeres en la toma de decisiones. En el caso del Infanta Margarita, reconocido en la misma estrategia, lo ha sido por su 'Escuela para padres y madres', en donde se tratan los cuidados desde el nacimiento a la primera semana de vida, fomentando la participación de las mujeres y sus parejas. Otras 40 buenas prácticas de distintas comunidades autónomas de toda España han sido reconocidas en este ámbito de trabajo, de las cuales, tres son andaluzas, las descritas de los centros cordobeses y la del Área de Gestión Sanitaria del Campo de Gibraltar, en Cádiz, por sus actuaciones en lactancia materna y entorno educativo.

Por su parte, el Hospital de Alta Resolución de Puente Genil ha sido distinguido dentro de la estrategia de 'Actuaciones sanitarias para la prevención y detección precoz de la violencia de género', debido a su buena práctica en esta materia titulada "Nuevas estrategias en Salud para el abordaje integral y la coordinación interinstitucional contra la violencia de género", que tiene como principales líneas de actuación la atención sanitaria a las mujeres que sufren violencia de género, sus hijas e hijos, así como a mujeres en contextos de especial vulnerabilidad ante este tipo de violencia. En este sentido resulta clave la coordinación intersectorial (administración Local, organismos autonómicos, organizaciones de la Sociedad Civil y de mujeres, administración de Justicia, sistema educativo, fuerzas y cuerpos de Seguridad, Servicios Sociales, recursos específicos en violencia de género para la atención a las mujeres y organismos de Igualdad). En total, dentro de esta estrategia han sido distinguidas por el Ministerio 11 buenas prácticas en todo el sistema nacional de salud.

Se considera 'Buena Práctica' aquella intervención concreta implantada en un territorio que responde a las líneas estratégicas del Sistema Nacional de Salud (SNS) y, en concreto, de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el SNS, basada en el mejor conocimiento científico disponible, que haya demostrado ser efectiva y pueda ser transferible. Se trata de la 'II Jornadas de Buenas Prácticas en el SNS' organizada por el Ministerio, correspondiente a la valoración de 2015, que se ha desarrollado este miércoles 1 de junio en Madrid en un acto donde se han repartido las distinciones concedidas en las distintas áreas de trabajo.

La iniciativa del hospital pontano acreditada como buena práctica consiste en la instauración de un modelo de actuación biopsicosocial iniciado desde el hospital y centrado en mecanismos de detección precoz, atención integral, intervención inmediata y coordinación interinstitucional, capaces de permitir el empoderamiento de las mujeres, su capacidad de decisión y de cambio, y el acceso a los recursos psicológicos, económicos, jurídicos y sociales en coordinación inmediata con el resto de instituciones locales en un plazo no superior a 24 horas. Todo ello, garantizando un acompañamiento continuo de la mujer durante todo el proceso que facilitará la desaparición de muchos de los factores que hacen que esta se mantenga en la relación de malos tratos y no decida interponer la denuncia.

Los supervisores de enfermería del hospital pontano, Raúl Pérez y Susana Molina, ambos referentes en materia de atención al maltrato en el centro, destacan: "Todo esto se consigue a través de varios procedimientos innovadores (como un procedimiento de alarma para la detección precoz; entrevista biopsicosocial individualizada; un sistema de coordinación interinstitucional inmediato -en las primeras 24 horas-; el seguimiento de mujeres con indicadores de sospecha de malos tratos, con una agenda de citas abiertas; la creación de una Comisión Local contra la violencia de género; el establecimiento de feedback de la información acerca de la situación de la mujer y la creación de un cuadro de mandos con diversos datos sobre todo el proceso) puestos en marcha en el hospital desde el año 2007 que han permitido la obtención de algunos resultados interesantes, como el aumento del número de mujeres que deciden denunciar, que acceden a los recursos y abandonan la relación de malos tratos y el descenso del número de mujeres que deciden retirar la denuncia, indicadores prioritarios en las estadísticas recogidas por el Ministerio de Sanidad.

Javier Cabanas no continuará como entrenador del Ángel Ximénez en la Asobal la próxima temporada

El club pontano ha anunciado que el técnico no seguirá en el curso 2016-2017



S. D. - abccordobaCórdoba - 01/06/2016 a las 16:53:46h.

El Ángel Ximénez no renovará al técnico Javier Cabanas para dirigir al equipo de Puente Genil la próxima temporada, la cuarta campaña consecutiva de los andaluces en la Liga Asobal, según ha informado este miércoles el club pontano. La entidad pontanense ha agradecido a Cabanas en un comunicado «el trabajo realizado desde que llegó a Puente Genil a principios de diciembre» del pasado año, cuando

sustituyó en el cargo a Fernando Barbeito.

La directiva del Ángel Ximénez de Puente Genil ha reconocido el trabajo del técnico, «que le ha llevado a cumplir con el objetivo que se les pedía, que no era otro que el de mantener la categoría».

El Ángel Ximénez ha añadido que «quiere configurar un nuevo proyecto con otro técnico, que se comunicará en los próximos días» y que la próxima semana informará sobre «las renovaciones de los jugadores que continuarán la próxima temporada, así como las bajas».

El Consistorio y el Obispado ultiman la cesión definitiva de Los Frailes

El Ayuntamiento entregará suelo a la Diócesis en el recinto ferial de la avenida de Europa para construir un templo. El exconvento acogerá el museo de Antonio Fernández 'Fosforito'



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 02.06.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Diócesis de Córdoba están a punto de alcanzar un acuerdo definitivo sobre la titularidad del edificio del exconvento de los Frailes, que pasará a ser de propiedad municipal. A cambio, el Consistorio tiene previsto ceder al Obispado unos terrenos en la zona del antiguo recinto ferial de la avenida de Europa, que se destinarán a la construcción de un templo. Así lo ha confirmado el alcalde,

Esteban Morales (PSOE), quien avanzó que la adquisición del inmueble situado en el casco histórico permitirá darle "un contenido más museístico".

Tras entrar en la última fase de las negociaciones, "estamos ya sobre la discusión de la valoración económica, ya que el Ayuntamiento es el propietario de más de 40% del edificio", mientras que al Obispado le corresponde la otra parte, explicó. Morales informó de que la permuta se hará sobre terrenos de la zona del R-5, en la que la Diócesis "ha planteado construir un templo nuevo". "El proceso ya está en su tramo final, habida cuenta de que hemos acercado posturas y podemos ofrecer suelo a cambio de la parte que nos queda por adquirir del edificio", profundizó el alcalde.

Sobre los plazos previstos para concretar la permuta, Morales indicó que "actualmente estamos terminando el proceso y esperamos que, bien durante la sesión plenaria de junio o en la de julio, podamos formalizar el acuerdo y decir que este edificio es plenamente público, de la gente de Puente Genil".

El exconvento de Los Frailes es uno de lugares con más proyección cultural de la localidad, ya que actualmente acoge la sede de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, el Museo Arqueológico Municipal, el Museo Etnográfico y, desde hace unos meses, el Museo Permanente de la Semana Santa y la Sala Expositiva dedicada a la figura del pintor Enrique Pérez Almeda. Además, el Consistorio ha anunciado que en unos meses se abrirán las dependencias del museo dedicado a la figura del cantaor Antonio Fernández Díaz Fosforito, llave de oro del cante flamenco.

El convento fue desamortizado en el año 1822, cuando se efectuó la venta de sus bienes, aunque un año más tarde volvió a instalarse la comunidad, esta vez con menor número de frailes. Así se mantuvo hasta la exclaustación definitiva.

El edificio del convento llevó a servir de casa de vecindad, escuela e incluso cuartel y llegó casi a destruirse. En esta situación fue comprado por el primer conde de Casa-Padilla, quien realizó obras de restauración para adaptarlo a residencia; de esta reforma procede el escudo de armas en la puerta de acceso. Resultado de sucesivas herencias, las dependencias pasaron finalmente a los condes de Valdecañas, que cedieron la parte que conservaban para ampliación del colegio de San Antonio instalado en otra parte del edificio desde el año 1926.

Las obras de construcción del convento y de la iglesia anexa se prolongaron durante toda la segunda mitad del siglo XVII; la portada se terminó en 1707, como lo indica una cartela situada por encima de la hornacina, donde se venera una imagen de San Francisco de Paula realizada en piedra. El claustro se terminó el año de 1725.

La cesión del complejo se une a otras previstas por la Diócesis de Córdoba, como la del antiguo convento de la Concepción, en Pedroche, donde el Ayuntamiento ya ha empezado a instalar un complejo hostelero con seis habitaciones. En Montilla, el Consistorio negocia igualmente la recepción de parte del convento de Santa Clara, un cenobio de clausura que se encuentra en un estado de conservación muy desigual. El objetivo es restaurar parte de las dependencias para darle un uso cultural y turístico.

Cué tara es el favorito

El Ángel Ximénez oficializa la no continuidad de Javier Cabanas pese a lograr la permanencia y mira al técnico del Villa de Aranda como su relevo



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 02.06.2016 - 05:02

Con la salvación en el bolsillo, los últimos días han sido de rumores insistentes sobre los planes de futuro del Ángel Ximénez de cara a la próxima temporada. Una planificación que con total seguridad no realizará el actual entrenador, Javier Cabanas, que pese a haber logrado la permanencia en la campaña más complicada del club en la máxima categoría del balonmano nacional, será relevado en el banquillo. La noticia, confirmada oficialmente por el club ayer, era un secreto a voces en Puente Genil, más aún tras los numerosos contratiempos a los que se ha tenido que enfrentar el técnico en los poco más de seis meses que ha estado dirigiendo a la plantilla, con una directiva nerviosa ante el riesgo de descenso, una afición contrariada por los malos resultados y un vestuario donde los jugadores han mantenido puntos de vista completamente antagónicos sobre la situación del equipo.

Con todo, Javier Cabanas, que desde hacía algunas semanas barruntaba su no continuidad en el Ximénez, ha reconocido tener la conciencia muy tranquila sobre el trabajo realizado en los poco más de seis meses que ha estado en Puente Genil. "Cuando vine aquí sabía que el objetivo no era otro que el de asegurar el futuro del club en la máxima categoría, y después, una vez que se consiguiera, ya dije que habría tiempo de hablar de todo", explicó el entrenador burgalés, que hace unos días fue directo al afirmar que "el hecho de que se rumoree que va a venir otro entrenador no me afecta, ya que yo si algo tengo en la vida es experiencia... y en el mundo del deporte estas cosas pasan", aclaró. Cabanas fue categórico al señalar que "si a mí me pagan

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

hasta el último día, me dejaré la piel hasta el último día", y eso será lo que ocurrirá el sábado en el partido con el que el Ángel Ximénez despedirá la temporada en casa ante el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca.

Sobre su posible sucesor, el hermetismo del club hasta el momento está siendo absoluto, aunque el nombre que está en todas las quinielas es el del entrenador del Villa de Aranda, Jacobo Cuétara, uno de los técnicos más jóvenes de la categoría que asumiría plenos poderes para tomar las riendas del primer equipo y comenzar a preparar la temporada 2016-17.

El asturiano, que poco a poco ha ido escalando peldaños hasta llegar a la élite, cogió experiencia como segundo entrenador en las filas del Ademar León, y en la temporada 2013-14 se estrenó en el banquillo de Aranda logrando el objetivo de la permanencia a falta de dos jornadas para el final de la temporada, quedando el equipo burgalés en la decimocuarta posición.

El año pasado, Cuétara y su equipo firmaron una primera vuelta con altibajos, pero aún así, el conjunto amarillo acabó la liga salvado tras alcanzar los cuartos de final de la Copa del Rey, donde precisamente cayó ante el Ximénez.

Sin embargo, su consagración ha llegado durante la presente campaña. Con un gran equipo formado por gente con oficio, jóvenes con mucho futuro por delante y nombres poco conocidos a excepción del lateral brasileño Oswaldo Maestro, el Villa de Aranda ha sido una de las grandes revelaciones de la Asobal, habiéndose asentado prácticamente desde el principio en la zona media-alta de la tabla.

Pese a todo, los problemas económicos del club arandino, que el próximo curso reducirá considerablemente su presupuesto, y la marcha de algunos jugadores esenciales en el esquema de juego del equipo han motivado que Cuétara -un técnico metódico, organizado y al que le gusta tener el control total del vestuario y del entorno en el que trabaja- no haya renovado, siendo de esta forma una opción muy atractiva para un Ángel Ximénez que quiere pasar página cuanto antes y empezar un nuevo proyecto mirando hacia la zona media de la clasificación. Un objetivo que ya estuvo fijado al inicio de esta temporada y que se fue torciendo poco a poco tras el inesperado adiós de Fernando Barbeito y las lesiones de jugadores importantes como Chispi, Nacho Moya o Mario Porras.

De cara al próximo proyecto, la lista de los jugadores que continuarán parece perfilada. Por una parte están los que tienen contrato en vigor (Chispi, Cuenca, Oliva y Porras) y los que renovarán con casi toda probabilidad (Curro Muñoz, Paraja, Nacho Moya, De Hita, Rudovic y Bujalance). Una de las incógnitas es la continuidad del joven serbio Janja Vojvodic, que podría tener alguna oferta de equipos de Asobal, mientras que en la lista de bajas aparecerían Olea, Alexis, Flavio y, posiblemente, Guille de la Sierra, por motivos laborales.

En el capítulo de fichajes, el club pontanés quiere reforzarse en todas las líneas con la única excepción de la portería, donde seguirá con dos porteros con experiencia en sus filas. Como es lógico, la salida de jugadores también condicionará la llegada de refuerzos para esos puestos, y hay quienes apuntan que si Cuétara es el elegido para entrenar al Ximénez, algunos jugadores del Villa de Aranda podrían recalcar en Puente Genil. Independientemente de ello, las incorporaciones pasarán por dos laterales, un zurdo y un diestro; un pivote de corte defensivo, y un extremo derecho, aunque se busca el perfil de un zurdo que pudiera alternar también como lateral.

Más de medio centenar de mayores comparten un desayuno molinero interesándose por cómo envejecer bien



Por Rocío Díaz - 01/06/2016

Más de medio centenar de mayores acudieron ayer a un desayuno molinero, celebrado en el patio del ex Convento de los Frailes por la concejalía de Salud y Mayores del Ayuntamiento de Puente Genil. Una actividad que se completó con una charla impartida por la coordinadora de Mayores de los Servicios Sociales, Rosi Rivas, quien dio nociones a los asistentes de “Cómo envejecer bien”, siendo

fundamental la alimentación y el ejercicio físico, entre otros. Asimismo, dio pautas de cómo prevenir la dependencia y preparar su hogar para que sea cómodo y confortable.

Asistió a esta cita el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acompañado por miembros de su corporación municipal. El regidor local manifestó que “se trata de facilitar el cumplir años a los mayores para que los puedan cumplir activos”. De igual modo reconoció la “gran participación” de este sector de la población en las numerosas actividades que se realizan, expresando, en este sentido, que el Ayuntamiento “seguirá poniendo su granito de arena” en organizar muchas más, para que “ellos sean los protagonistas”.

La Audiencia Provincial da la razón al ayuntamiento y obliga a la empresa que compró el campo de fútbol a abonarle 658.000 euros



Por Rocío Díaz - 01/06/20160518

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado a los medios de comunicación que “el Ayuntamiento ha vuelto a ganar en la Audiencia Provincial la sentencia en apelación de la reclamación que se ha hecho a Aljonzor por la parcela que aún quedaba pendiente por pagar del antiguo campo de fútbol”. Hace un año la sentencia, también le fue favorable en el juzgado de Primera Instancia e Instrucción, pero la parte demandada apeló. Si bien – informó Morales- “todavía está pendiente,

si cabe recurso de casación”. No obstante exigirá a la empresa “cumplir con el contrato” y por ende, ingresar a las arcas municipales la cantidad adeudada de unos 658.000 euros, “para poder seguir trabajando desde el Consistorio”, según apuntó el regidor. ESTA INFORMACION SE LA CONTAREMOS EN PUENTE GENIL TV (Noticias, de martes a viernes a las 20:30 horas).

Elegidos los finalistas del IV Membrillo de Oro, actuarán el 4 en el Teatro Circo



Por Redacción - 01/06/2016

El Teatro Circo de Puente Genil acogerá la Final del Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro, el próximo sábado 4 de Junio, a partir de las 21.30 horas. Una cita que, presentada por el flamencólogo Álvaro de la Fuente, reunirá como finalistas a:

-Antonio José Nieto Fernández (Lucena. Córdoba)
-Vanessa González Rodríguez "Vanessa González" (Viso del Alcor. Sevilla)

-Bernardo Javier Miranda Luna "Bernardo Miranda" (Fernán Núñez. Córdoba)

-María Lucía Borreguero Leiva "Lucía Leiva" (Montoro. Córdoba)

-Anabel Rodríguez Rosado "Anabel del Vico" (Los Palacios. Sevilla)

Al toque estará Jesús Zarras. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

El concurso, en el que colaboran la Diputación de Córdoba y las peñas flamencas locales, contará con un primer premio de 2.000 euros, más la grabación de un disco de la empresa patrocinadora ("La Droguería Music") y trofeo. El segundo premio recibirá 1.000 euros y trofeo y el tercero 500 euros y trofeo. El premio especial "Fosforito" al mejor Zángano recibirá 500 euros, otorgándose para los finalistas dos accésits de 250 euros.

IU advierte que la familia de Juan Rejano se plantea llevarse el legado por "estar cerrado bajo llave"



Por Virginia Requena - 01/06/2016

La Fundación Juan Rejano que da nombre al poeta y periodista de Puente Genil está en situación de abandono según denuncia el portavoz de IU, Jesús David Sánchez. Y es que a pesar de contar con un presupuesto anual de 6.000 euros se ha quedado reducida a la presentación de algunas publicaciones.

Motivo por el cual- la única hija en vida del escritor del 27,

Carmen Rejano, – según desvela Sánchez- “está considerando llevarse el legado de su padre a otro sitio donde lo traten con más cariño”. En concreto, la Fundación tiene cedida manuscritos de cartas, artículos y otros documentos, que están recogidos en una sala del edificio de La Casa de la Cultura.

IU entiende que de retirársele al ayuntamiento este legado “sería una pérdida irreparable” por lo que “no estamos por la labor de que salga de aquí”. Y con estas develaciones “buscamos advertir al equipo de Gobierno “.ESTA INFORMACION SE LA ADELANTA GRUPO COMUNICA, (escuche al concejal en PUENTE GENIL TV- 20:30 horas).

De manera que la Fundación creada en el año 2000 no cumple- a instancias de IU- con los objetivos “de dinamizar la proyección literaria del ayuntamiento”, así como “custodiar el legado de Rejano”. Por el contrario el legado “está cerrado bajo llave”

Por otra parte, el 4 de julio se celebra el 40 aniversario de la muerte de Rejano y “lo único que nos ha llegado es que se va a convocar un Concurso de Poesía”. Actividad que a todas luces es insuficiente para esta agrupación de izquierdas.

Trabajadores de Biomasa se solidarizan con un compañero despedido por la Central



Por Rocío Díaz - 01/06/2016

Trabajadores de Biomasa mostraban en la mañana de ayer sus muestras de apoyo y solidaridad con un compañero despedido por la Central, en un acto reivindicativo que ha tenido lugar frente a las puertas de dicha empresa y donde se podía leer una gran pancarta pidiendo “justicia” y “readmisión” para Jesús Navarro, trabajador afectado. Un “despido claramente injusto”, según el sindicato de trabajadores que

“no ha tenido amonestación o suspensión de empleo y sueldo en su lugar”. Y es que, el despido que efectúa la empresa se debe a las faltas acumuladas por el trabajador. Éste, sorprendido, alega haber justificado todas sus faltas y presentado la baja médica dentro del plazo de las 72 horas correspondientes. Será un tribunal hoy quien decida quien tiene la razón. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 14.30 HORAS)

El IES Manuel Reina impartirá, como novedad, un ciclo Profesional en Educación Infantil



Por Redacción - 01/06/2016

A partir del próximo curso escolar funcionarán 15 ciclos de nueva creación –12 de Formación Profesional (FP) Dual y tres de FP Presencial– en centros de Córdoba y provincia, que se sumarán a los 15 proyectos que se autorizaron el curso pasado y que se han desarrollado durante el curso 2015/2016, según ha informado la delegada territorial de Educación de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz.

Esta nueva modalidad de estudios de Formación Profesional abarca al conjunto de acciones e iniciativas formativas que tienen por objeto la cualificación profesional del alumnado, combinando los procesos de enseñanza y aprendizaje en la empresa y en el centro de formación.

“Esta apuesta de futuro de la Consejería de Educación pretende que los centros de formación y las empresas estrechen sus vínculos, aúnen esfuerzos y favorezcan una mayor inserción del alumnado en el mundo laboral durante el período de formación”, ha indicado Ruiz. ESTA INFORMACION LA ESTA RECIBIENDO DE GRUPO COMUNICA.

Los centros públicos cuyos proyectos han sido aprobados en enseñanzas que se imparten por primera vez en Córdoba para su realización en el curso 2016/2017 son el IES Felipe Solís Villechenos de Cabra (Producción Agroecológica); el IES El Tablero, de Córdoba (Estilismo y Dirección de Peluquería); el IES Antonio Gala, de Palma del Río (Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma); el IES Antonio María Calero, de Pozoblanco (Farmacia y Parafarmacia); el IES Manuel Reina, de Puente Genil (Educación Infantil); y el IES La Jara, de Villanueva de Córdoba (Elaboración de Productos Alimenticios).

Además, también se han autorizado proyectos en modalidad dual en los centros concertados CDP Torrealba, en Almodóvar del Río; CDP Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia de Baena; el CDP María Inmaculada, CDP San Francisco de Sales-EI Buen Amigo; el CDP San José; CDP Trinidad y el CDP Ramón y Cajal, todos ellos de Córdoba.

Entre las finalidades que tendrá el desarrollo de estos proyectos de Formación Profesional Dual están incrementar el número de alumnos que puedan obtener un título de enseñanza secundaria postobligatoria a través de estas enseñanzas, conseguir una mayor motivación del alumnado disminuyendo el abandono escolar temprano, facilitar su inserción laboral como consecuencia de un mayor contacto con las empresas de los distintos sectores productivos, incrementar la vinculación y corresponsabilidad del tejido empresarial con la formación profesional y potenciar y favorecer la transferencia de conocimientos.

Con respecto a la FP Básica, la Consejería de Educación, con el objetivo de que el alumnado continúe sus estudios en los CFGM y posteriormente en CFGS, está cambiando los perfiles profesionales en la FP básica de acorde a la misma familia profesional.

Los cambios en los centros públicos son en el IES Luis Carrillo de Satomayor en Baena, una FP Básica de servicios administrativos a una FP básica de informática y comunicaciones; en el IES Emilio Canalejo, en Montilla, la FP Básica de servicios administrativos a FP Industrias alimentarias; y en el IES Manuel Reina, en Puente Genil, se implanta la FP de Actividades domésticas y limpieza de Edificios. Además de estos, cabe destacar la FP Básica dual de nueva creación en CDP Ramón y Cajal, de Córdoba, de Agro-jardinería y Composiciones Florales.

La jugadora pontana Marta García, subcampeona de España en fútbol sala



Por Alberto - 01/06/2016

La Selección Andaluza Femenina Infantil de fútbol sala se proclamó subcampeona de España de selecciones autonómicas que se disputó la pasada semana en Roldán, pedanía del municipio murciano de Torre Pacheco. Marta García, jugadora del Miragenil FS de tan solo 13 años, participó en este torneo que tuvo lugar del miércoles 25 al viernes 27 de mayo.

La selección de Andalucía, dirigida por el tándem formado por Luis Rodríguez y Carolina García, se clasificó para la gran final tras derrotar a Galicia en semis tras un partido muy disputado que se decidió en la prórroga con victoria andaluza por cinco goles a cuatro. Antes, en la fase de grupos, Andalucía había empatado con Cataluña (1-1) y con Murcia (3-3) y había derrotado a Cantabria por cinco goles a uno, con tanto incluido de la jugadora de Puente Genil.

En la gran final disputada en el Pabellón Gabriel Pérez, murcianas y andaluzas se pelearían por la medalla de oro. Partido muy igualado que se resolvió a 19 segundos del final con un tanto de Murcia que le daba la victoria por dos goles a uno. A pesar de la derrota en la final, hay que destacar el gran papel de Andalucía con esta segunda posición y sobre todo la gran actuación de Marta García que en su primera convocatoria con el combinado infantil andaluz fue una de las más destacadas del equipo, a pesar de tener 13 años y ser infantil de primer año. Marta, además, era una de las dos únicas jugadoras de la provincia de Córdoba convocadas para disputar este torneo, junto con la jugadora del Deportivo Córdoba-Maristas FS, Isabel Méndez.

Aqualia relaciona con averías accidentales los últimos cortes en La Mina y Las Palomas

El suministro se ha interrumpido en tres ocasiones durante los dos últimos meses



Miércoles, 01 Junio 2016 17:39 Redacción Ángeles Costa

Aqualia, la empresa concesionaria del servicio de agua en Puente Genil, admite tres cortes en el suministro en la aldea de la Mina y la urbanización Las Palomas en los dos últimos meses pero lo relaciona con averías accidentales. En concreto, según Aqualia, una rotura de la tubería de abastecimiento general es lo que ha motivado que la población de estas zonas se haya quedado sin suministro de agua durante varias

horas en tres días diferentes de los últimos dos meses. En concreto, según un informe de la empresa concesionaria del servicio de agua en Puente Genil, los cortes se han producido los días 4 de marzo, 15 de abril y 16 de abril y han durado menos de cinco horas, habiéndose restablecido el servicio antes de las 15 horas.

Desde el equipo de gobierno socialista de Puente Genil se ha dado a conocer este informe en respuesta a una pregunta plenaria del Partido Popular sobre las causas que habían motivado los cortes, dado que el pasado año el Ayuntamiento invirtió casi 60.000 euros para resolver la ausencia de suministro durante varias semanas tanto en la pedanía como en la Urbanización las Palomas. A esto, sumaban los populares la ejecución del nuevo depósito de agua.

Precisamente, los cortes de agua del pasado verano en ambas zonas de la población, llevó al Ayuntamiento de Puente Genil a abrir un expediente de investigación a Aqualia que, según el concejal delegado de Infraestructuras, Francisco Carrillo, está pendiente de la conclusión de un informe técnico y del análisis técnico-jurídico posterior, que dictamine la posibilidad de sanciones a la empresa.

De otro lado, a petición del Ayuntamiento, Aqualia está llevando a cabo un plan de limpieza de imbornales en el municipio, habiéndose realizado ya la limpieza de 500 de ellos. Sobre el alcantarillado, el Ayuntamiento ha recibido, a través de su línea verde, 230 incidencias, de las que Aqualia ha resuelto 170, por lo que aún están pendientes 70.

Los algecireños Salvatierra y Blasco optan a los Premios Lorca de Teatro

Ambos están nominados en la categoría de Autores a los galardones de las artes escénicas de Andalucía A la convocatoria se han presentado 54 compañías y 290 profesionales

El Premio Lorca al libro sobre Artes Escénicas ha ido a parar al volumen La vida escénica en Málaga durante la primera década del s.XXI de Miguel Ángel Jiménez Aguilar (Puente Genil-Córdoba, 1974),

M. E. S. ALGECIRAS | 02.06.2016 - 05:00

El valor de la dramaturgia en Algeciras está en auge. Juan Alberto Salvatierra y Luis Felipe Blasco están entre los nominados en la categoría de Autores a los IV Premios Lorca del Teatro Andaluz en los que colabora la Fundación de la Sociedad General de Autores de España (SGAE). La asociación de las Artes Escénicas de Andalucía anunció ayer la lista de los nominados destacando así la amplia presencia algecireña en una convocatoria a la que se han presentado 54 compañías y 290 profesionales del ámbito escénico.

En el caso de Salvatierra su nominación viene de la mano de la obra La grieta, entre animales salvajes, de Remiendo Teatro, que a su vez suma cuatro candidaturas para estos galardones. Luis Felipe Blasco Vilches, por su parte, ha sido nominado por A bombo y platillo. Los dos algecireños comparten categoría con Ignasi Vidal (Un recuerdo de Avignon), José Troncoso, Alicia Rodríguez y Sara Romero (Las princesas del Pacífico) y Pablo Díaz (Piedras preciosas).

Estos autores de Algeciras pertenecen al largo listado de artistas que han emergido del Aula Municipal de Teatro, arropados por la promoción de las artes escénicas de José Luis Muñoz y María Eugenia Ferrera. En el caso de Luis Felipe Blasco actualmente su obra El Jurado se encuentra de gira andaluza en Málaga, tras su paso exitoso por Madrid y Sevilla.

Las obras que suman en 2016 mayor número de nominaciones a los premios Lorca del Teatro Andaluz son Hamlet, de Teatro Clásico de Sevilla, con diez candidaturas; Piedras preciosas de la compañía Al fin y al cabo, con cinco; Crumpled de la compañía Lucía Vázquez y Saori Hala, cuatro; La Grieta, entre animales salvajes de Remiendo Teatro, cuatro; Libertino de Marco Vargas y Chloé Brûlé, cuatro; Los pasos perdidos de Ana Morales, cuatro; y Los perros de Teatro a la plancha, también con cuatro.

Entre los directores que optarán al Lorca 2016 se encuentran Alfonso Zurro, Javier Ossorio, Juana Casado, Maite Lozano y Raúl Mansilla. En interpretación los nominados son las actrices Amparo Marín, Ana López Segovia, Celia Vioque, Paz de Alarcón y Rebeca Torres y los actores Fran Torres, Manuel Salas, Manuel Ollero, Pablo Gómez Pando y Roberto Quintana.

El premio Lorca Difusión de las Artes Escénicas de Andalucía ha recaído en la periodista y filóloga Rosalía Gómez. Nacida en Sevilla, es diplomada en Arte Dramático y Licenciada en Filología Hispánica, Italiana y Periodismo, profesión que ha desempeñado desde 1987. El Premio Lorca al libro sobre Artes Escénicas ha ido a parar al volumen La vida escénica en Málaga durante la primera década del s.XXI de Miguel Ángel Jiménez

Aguilar (Puente Genil-Córdoba, 1974), doctor en Filología Hispánica por la UNED y miembro del Centro de Investigación de Semiótica Literaria, Teatral y Nuevas Tecnologías. El libro es un trabajo exhaustivo de 3.856 páginas que recoge su tesis doctoral.

La ceremonia de entrega de los galardones volverá a tener lugar en Palma del Río (Córdoba), el miércoles 6 de julio, en el marco de la 33 FERIA de Teatro en el Sur. Estos premios tienen el propósito de promover y estimular el talento de los profesionales de las Artes Escénicas de la comunidad andaluza, además de valorar la presencia de la labor creativa de autores, dramaturgos, escritores y críticos como elemento esencial de expresión cultural en Andalucía.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez busca entrenador en el mercado

El club ha hecho pública la marcha de Javier Cabanas, que dirigirá este sábado su último partido en Puente Genil

1 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Lo que era un secreto a voces ya se ha confirmado. Javier Cabanas no seguirá al frente del Ángel Ximénez Puente Genil la próxima temporada después de que el club lo haya comunicado de manera oficial en el mediodía del miércoles. La nota de prensa recoge el agradecimiento de la junta directiva al entrenador burgalés por lograr el objetivo de la temporada, el de la permanencia, y además, cita que la decisión del club fue notificada en la noche del martes 31 de mayo.

Cabanas llegó a Puente Genil a principios del mes de diciembre tras la repentina marcha de Fernando Barbeito a dirigir al combinado nacional de Bahrein. Con él al frente del banquillo pontanés, y con un compromiso de seis meses entre ambas partes, el Ángel Ximénez perdió los tres últimos partidos de la primera vuelta en la que acabó instaurado en la zona baja. Sin embargo, a principios de febrero, el equipo experimentó una mejora en el juego defensivo que le permitió empatar en casa contra Granollers, vencer al Balonmano Benidorm, ganar el único partido a domicilio de toda la temporada contra el descendido Teucro, e incluso ganar al Naturhouse La Rioja, subcampeón de la ASOBAL esta temporada.

Con todo, y con la plaga de lesiones que ha sufrido la entidad pontana a lo largo de la temporada, Cabanas y sus jugadores se llevaron un mazazo con la retirada del Balonmano Aragón. Los puntos perdidos por su renuncia a la competición obligaron al Ximénez a una reacción inmediata que tardó en producirse porque se acercó peligrosamente a la zona de descenso. Sin embargo, el empate contra Cangas en el Miguel Salas, el triunfo ante Guadalajara, y sobre todo, la igualada en Santander frente al GO FIT dio la salvación al equipo cordobés en la máxima categoría del balonmano nacional.

Asimismo, el club ha manifestado en dicho comunicado que “quiere configurar un nuevo proyecto con otro técnico que se comunicará en los próximos días”. Además, también asegura que “se harán oficiales las renovaciones de los jugadores que continuarán la próxima temporada así como las bajas”.

Cabanas no seguirá, pero "no voy a hablar del futuro antes del partido con Cuenca"

El Ángel Ximénez hizo oficial su no continuidad a mediodía, con independencia de la cual el técnico afirmó que "no voy a esconderme, pero lo primero es acabar bien para homenajear a la afición que es lo mejor que hay" Javier Cabanas siguiendo el juego de su equipo con la afición pontana animando al fondo



David Jurado 01/06/16 9:42

Era un secreto a voces que Javier Cabanas no seguiría en el Ángel Ximénez, pese a conseguir el objetivo que se le encomendó, y fue el propio club el que confirmaba su no renovación horas después de que el técnico burgalés hablase para Cordobadeporte y preferiese esperar a despedirse de la gente de Puente Genil. Ahora los pontanos también lo despedirán con un aplauso que a será recíproco, porque tras vivir durante medio año en la tierra del membrillo Cabanas tiene claro que "lo que más me sorprendió es su afición. Es lo mejor que hay, y por ellos hay que ganar el último

partido para homenajearles".

"Quiero terminar ganando. Antes del partido con Cuenca no voy a hablar del futuro. No voy a esconderme, pero lo primero es acabar bien tras conseguir la permanencia", decía Cabanas antes de que fuera oficial su no continuidad. El preparador comentó que "normalmente hasta que no se consigue el objetivo no tiene sentido hablar del futuro, aunque también depende de los planes del club", espetó al hacerle ver que desde el jueves pasado no hubo ningún movimiento desde la entidad, ya que aún no se produjo la reunión anunciada por el presidente.

Por ello Cabanas, que se hizo cargo del equipo en diciembre en sustitución de Fernando Barbeito sin una renovación automática por lograr la permanencia, ha comentado que "cuanto antes se aclaren las cosas, mejor", pero ha repetido que "todo se sabrá después del partido ante Cuenca" con el que finaliza la Liga Asobal.

"Ahora lo único que me preocupa es sacar adelante el objetivo máximo, porque ganando podemos llegar a ser séptimos en la segunda vuelta y ese es un baremo importante", ha destacado Cabanas. Todo ello en la semana "más tranquila" desde que el burgalés llegó a Puente Genil, dado que "con los deberes hechos la gente está más alegre y desinhibida con el deseo de acabar con buenas sensaciones", ha concluido.